

**Öffentliche Beschlussvorlage****Vorlagen-Nr.: 350/2004****Dezernat II**
gez. Backes, 02.02.2005**Federführung:**
40 - Bildung, Kultur, Freizeit**Produkt:**
40.05.02 Sportförderung**Datum:**
25.10.2004

15.02.2005	Ausschuss für Kultur, Schule und Sport	Entscheidung
Top:	Bemerkung:	

Betreff:**Anerkennung der Stadt Coesfeld für hervorragende sportliche Leistungen****Beschlussvorschlag:**

Es wird beschlossen, die sportlichen Leistungen der in der Anlage aufgeführten Sportlerinnen, Sportler und Mannschaften entsprechend den Sportförderungsrichtlinien auszuzeichnen.

Finanzielle Auswirkungen:

Objektbezogene Einnahmen	Gesamtkosten Maßnahme	Objektzuschüsse (Zusch., Beiträge)	Eigenanteil	Jährliche Folgekosten
	500,00 €		500,00 €	

Die Haushaltsmittel stehen bei der Haushaltsstelle 5500.718.0000.4 zur Verfügung.

Sachverhalt:

Nach den Richtlinien zur Förderung des Sports in der Stadt Coesfeld werden Sportlerinnen und Sportler aufgrund hervorragender sportlicher Leistungen ausgezeichnet.

Die Anträge für eine Auszeichnung richten die Sportvereine einmal im Jahr an den Stadtsportring. Dieser prüft durch ein vereinsübergreifendes sportbezogenes Fachgremium die Ehrungsvoraussetzungen.

Der Stadtsportring schlägt für die Saison 2003/2004 die in der Anlage aufgeführten Sportlerinnen, Sportler und Mannschaften für eine Ehrung vor. Die Ehrungsvoraussetzungen nach den Sportförderungsrichtlinien sind erfüllt, wobei die Sportmedaille in jeder Kategorie nur einmal als Jugendlicher und einmal als Erwachsener verliehen wird. Bei Wiederholung des Erfolges wird eine Urkunde verliehen.

Außerdem hat der Stadtsportring angeregt, zu prüfen, inwieweit sportliche Leistungen von in Coesfeld wohnenden Sportlerinnen und Sportlern, die aber nicht für in Coesfeld ansässige

Sportvereine an Wettkämpfen teilnehmen, entsprechend gewürdigt werden können. Die Sportförderrichtlinien der Stadt schließen für diese Sportlerinnen und Sportler eine Ehrung grundsätzlich nicht aus. Es wird deshalb vorgeschlagen, auch diese Sportlerinnen und Sportler im Rahmen der Richtlinien auszuzeichnen.

Anlagen:

Vorschlag des Stadtsportringes zur Ehrung für hervorragende Leistungen im Sportjahr 2004